

Стандарт породы ХАЙЛЕНД & СКОТТИШ СТРАЙТ HIGHLAND & SCOTTISH STRAIGHT – SCL & SCS

Шотландская короткошерстная (скоттиш-страйт) и шотландские длинношерстные (хайленд-страйт) рождаются как прямоухое потомство от вязок Скоттиш/Хайленд фолда и Шотландской длинношерстной или Шотландской короткошерстной или Американской короткошерстной.	The Scottish Shorthair (Scottish straight) and Scottish Longhair (Highland straight) is the straight eared progeny from a Scottish/Highland Fold and Scottish Longhair or Scottish Shorthair or American Shorthair matings.
<i>добавлено с 01.09.2017</i>	<i>revised 01.09.2017</i>
Разрешенные ауткроссы: Шотландским короткошерстным и длинношерстным (Страйтам) рекомендованы вязки со Скоттиш и хайленд фолдами	Recommended outcross for Scottish Shorthair and Longhair – with breeds: Scottish and Highland Fold cats.

ГОЛОВА	20	HEAD
Общая форма, морда, шея, подбородок, профиль		Head shape, muzzle, neck, chin, profile
УШИ	20	EARS
ГЛАЗА Форма и размер	15	EYES shape and size
ТЕЛО	25	BODY
Строение, размер, строение костяка, торс, конечности, лапы, хвост	10 15	shape, size, bone structure, torso, legs, paws tail
ШЕРСТЬ	15	COAT
Качество, текстура Окрас/ рисунок	10 5	quality and texture, colour / pattern
КОНДИЦИЯ	5	CONDITION
ВСЕГО	100	TOTAL
<p>ГОЛОВА: Форма: совершенно округлая с сильным подбородком. Голова должна переходить в короткую шею. Щёки: Щёки наполненные, особенно хорошо развиты у самцов Морда: морда должна быть с выраженными округлыми подусниками Нос: короткий с мягким прогибом. Профиль: мягкий переход от округлого лба к носу</p>		<p>HEAD: Shape: well rounded with a firm chin. Head should blend into a short neck. Cheeks: Full cheeks with well-developed jowls in males. Muzzle: Muzzle to have pronounced rounded whisker pads. Nose: nose to be short with a gentle curve. Profile: soft indentation from rounded forehead to the nose.</p>
<p>УШИ: Форма: Среднего размера, прямо поставлены, с закругленными кончиками и хорошо опушены внутри. Расположение: постав ушей должен быть таковым, чтобы подчеркивать округлость головы при взгляде на неё с любой стороны</p>		<p>EARS: Shape: Medium, straight, with rounded tips and well furnished. Placement: Ears are set well apart, but moderately high on the rounded head.</p>
<p>ГЛАЗА: Форма: широко открытые, со сладким, детским и наивным выражением, большие, круглые, разделённые широким носом. Цвет: цвет зависит от окраса шерсти. Голубоглазость и разноглазость разрешается для всех белых, биколорных и вановых окрасов</p>		<p>EYES: Shape: wide open with a sweet, childish and naïve expression. Large, well rounded, and separated by a broad nose. Colour: Eye color to correspond with coat color. Blue-eyed and odd-eyed are allowed for all white and bi-color and van patterns.</p>
<p>ТЕЛО: Строение: среднего размера, округлое, с ровной спиной и одинаковой ширины от плеч до бёдер. Животное должно быть крепким, с хорошо сбитым телом. В нем не должно присутствовать ни намек на малоподвижность вследствие утолщенности, укороченности или негибкости конечностей. Общее впечатление – кот, состоящий из округлостей с костяком средней крепости; дефектом считается недостаточный тип. Самки могут быть чуть меньше самцов.</p>		<p>BODY: Structure: medium sized, rounded, with a straight spine and equal width from shoulders to hips. The cat should stand firm with a well padded body. There must be no hint of thickness or lack of mobility in the cat due to short, coarse legs. Overall appearance is that of a well rounded cat with medium bone; fault cats obviously lacking in type. Females may be slightly smaller.</p>

<p>КОНЕЧНОСТИ : Физически развитые, средней высоты и средней силы, без излишней массивности. Абсолютно прямые, без намека на изогнутость или деформированность костей. Лапы : пальцы лап должны быть аккуратными и очень округлыми, 5 пальчиков на передних, и 4 на задних лапах.</p>	<p>LEGS : Physically developed, of a medium length and strength, without excessive stoutness. Absolutely straight with no hint of cranked or twisted boning. Paws : Toes to be neat and well rounded with five in front and four behind.</p>
<p>ХВОСТ : От среднего до длинного, но в пропорции к телу. Хвост должен быть гибким и сужающимся к закруглённому кончику. Предпочтение отдаётся более длинным, сужающимся к кончику хвостам.</p>	<p>TAIL : Tail should be medium to long but in proportion to the body. Tail should be flexible and tapering which may end in a round tip. Longer, tapering tail preferred.</p>
<p>ШЕРСТЬ : Текстура : SCS : густая, плюшевая, равномерно прокрашенная. Длинной от короткой до средне короткой, лоснящейся, отстающей от тела из-за густоты, не прилегающей. Текстура шерсти может меняться от времени года и/ или окраса SCL : от средне длинной до длинной. На теле желательна полная длина шерсти, но на мордочке и конечностях допускается и короткая шерсть. Бриджи, плюмаж хвоста, пучки волос между пальцами лап и опушение ушей должно быть однозначно выраженным, желателен воротник. <u>Серьезный дефект:</u> ватная шерсть, кроме котят. Окрас : допускаются все нижеперечисленные окрасы и рисунки. Цвет глаз в соответствии с окрасом.</p>	<p>COAT : Texture : SCS : dense, plush, even. Short to medium-short in length. Soft in texture. Full of life. Standing away from body due to density, not flat or close lying. Coat texture may vary due to color and/or regional/seasonal changes. SCL : medium-long to long hair length. Full coat on body desirable but short hair permissible on muzzle and legs. Britches, tail plume, toe tufts, and ear furnishings should be clearly visible with a ruff being desirable. Seriously penalize: cottony coat, except in kittens. Colour : For recognised colour varieties and patterns see the table below. The eye colour in correspondence with the coat colour.</p>

<p>НЕДОСТАТКИ</p>	<p>FAULTS</p>
<ul style="list-style-type: none"> • Большие или высоко поставленные уши • маленькие или близко посаженные глаза • слабый подбородок • слабый (изящный) костяк или недостаточный размер • Укороченный хвост 	<ul style="list-style-type: none"> • Large or high-set ears; • small or close-set eyes, • weak chin • fine boning or lack of size • Tail is shortened.
<p>ДИСКВАЛИФИКАЦИЯ</p>	<p>DISQUALIFICATION</p>
<ul style="list-style-type: none"> • Заломы на хвосте • Короткий, толстый или негибкий хвост • Утолщенные пальцы на лапах • Искривлённые, деформированные конечности. • Неправильное количество пальцев • Ощутимый стоп персидского типа • Неправильный прикус. <p>Кондиция :</p> <ul style="list-style-type: none"> • Признаки, говорящие о нездоровье или болезни 	<ul style="list-style-type: none"> • kinked tail. • Foreshortened, thick, inflexible or kinked tail • Splayed toes, • Cranked or twisted legs • Incorrect number of toes. • Definite stop – like Persian • Uncorrect bite. <p>Condition :</p> <ul style="list-style-type: none"> • Any evidence of illness or poor health.

<p>ПРИЗНАННЫЕ ОКРАСЫ</p>		<p>RECOGNISED VARIETIES</p>	
<p>Белый</p>	<p>SCS/SCL w 61/62/63/67</p>	<p>A, B, C, F, J</p>	<p>White</p>
<p>Черный/ голубой/ шоколад/ лиловый/ красный/ кремовый/циннамон/ фавн</p>	<p>SCS/SCL n/a/b/c/d/e/p/o</p>	<p>B</p>	<p>Black/Blue/ Chocolate/ Lilac/ Red/Cream /Cinnamon/ Fawn</p>
<p>Черный/ голубой/ шоколад/ лиловый/ циннамон/ фавн</p>	<p>SCS/SCL f/g/h/j/q/r</p>	<p>B</p>	<p>Black/Blue/ Chocolate/ Lilac/ Cinnamon/ Fawn</p>
<p>ЧЕРЕПАХОВЫЙ ОКРАСЫ С СЕРЕБРОМ</p>	<p>SCS/SCL n/a/b/c/d/e/f/g/h/j/p/o/q/r s</p>	<p>B</p>	<p>TORTIE COLOURS WITH SILVER</p>
<p>СЕРЕБРИСТАЯ ШИНШИЛЛА /ЗАТУШЁВАННАЯ</p>	<p>SCS/SCL n/a/b/c s 11/12</p>	<p>D, G</p>	<p>SILVER SHADED/ SHELL</p>
<p>ЗОЛОТИСТАЯ ШИНШИЛЛА /ЗАТУШЁВАННАЯ</p>	<p>SCS/SCL n/a y 11/12</p>	<p>D, G</p>	<p>GOLDEN SHADED/ SHELL</p>
<p>ТАББИ</p>	<p>SCS/SCL n/a/b/c/d/e/f/g/h/j/p/o/q/r 22/23/24</p>	<p>B, G</p>	<p>TABBY</p>
<p>СЕРЕБРИСТЫЙ ТАББИ</p>	<p>SCS/SCL n/a/b/c/d/e/f/g/h/j/p/o/q/r</p>		<p>SILVER TABBY</p>

ЗОЛОТИСТЫЙ ТАББИ	s 22/23/24 62/64 B, E, G, H	GOLDEN TABBY
ВАН/ АРЛЕКИН/ БИКОЛОР	SCS/SCL n/a y 22/23/24 D, G	VAN/ HARLEQUIN/ BICOLOUR
Ван/ арлекин/ биколор С СЕРЕБРОМ	SCS/SCL n/a/b/c/d/e/f/g/h/j/p/o/q/r s 01/02/03 61/62/63 A, B, C, I	Van/ harlequin/ bicolour with SILVER
Ван/ арлекин ТАББИ	SCS/SCL n/a/b/c/d/e/f/g/h/j/p/o/q/r 01/02/03 21 61/62/63 A, B, C, I	Van/ harlequin TABBY
Биколор ТАББИ	SCS/SCL n/a/b/c/d/e/f/g/h/j/p/o/q/r 03 22/23/24 B	Bicolour TABBY
Ван/ арлекин СЕРЕБРИСТЫЙ ТАББИ	SCS/SCL n/a/b/c/d/e/f/g/h/j/p/o/q/r s 01/02 21 61/62/63/64 A, B, C, E, I	Van/ harlequin SILVER TABBY
Биколор СЕРЕБРИСТЫЙ ТАББИ	SCS/SCL n/a/b/c/d/e/f/g/h/j s 03 22/23/24 61/62/63/64 A, B, C, E, I	Bicolour SILVER TABBY
КОЛОРОПОЙНТ	SCS/SCL n/a/b/c/d/e/f/g/h/j/p/o/q/r 33 F	POINTED
ТАББИ ПОЙНТ	SCS/SCL n/a/b/c/d/e/f/g/h/j/p/o/q/r 21 33 F	TABBY POINTED

Цвет глаз:**A** - Насыщенный голубой**B** - Медный или насыщенный оранжевый**C** - Разноглазый: один глаз насыщенно голубой, второй медный или насыщенно оранжевый**D** - Зеленый или зелено-голубой, предпочтительнее зелёный; окантован цветом типпинга/ рисунка**E** - Зелёный или желтовато-зелёный, предпочтительнее зелёный**F** - Насыщенный глубокий сиамский синий**Окрас:****G** - Типпинг/ рисунок шерсти чёрный**Примечания:****H** - Кошки с зелёными и медными/ оранжевыми глазами судятся в разных классах**I** - Все Ваны/Арлекины судятся в одном классе независимо от цвета глаз**J** - BRI w 61/67 судятся в одном классе